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Stadt Bramsche 

 
 

 
Protokoll 

über die 17.Sitzung des Ortsrates Bramsche 
vom 26.01.2015 

Ratssaal, Hasestr. 11, 49565 Bramsche 
 

 
 
Anwesend: 
 

Ortsbürgermeister 
Herr Peter Remme  

Mitglieder SPD-Fraktion 
Herr Stephan Bergmann  
Frau Roswitha Brinkhus  
Frau Annegret Christ-Schneider  
Herr Alexander Dohe  
Frau Ute Johanns  
Herr Henning Kirchner  
Herr Klaus Kossak  
Herr Christian Lübbe  
Herr Torsten Neumann  
Frau Petra Strunk-Baumgart  

Mitglieder CDU-Fraktion 
Herr André Eckardt  
Frau Manuela Grüter  
Frau Margareta Hartong  
Frau Imke Märkl  
Frau Elisabeth Nagels  
Herr Benedikt Thomas  

Mitglieder Fraktion B 90/DieGrünen 
Herr Hilmar Franke  
Frau Ilka Marlen Holtgrave  
Frau Dagmar Völkmann  

Parteilos 
Herr Jan-Bernd Seidl  

Verwaltung 
Herr BGM Heiner Pahlmann  

Protokollführer 
Herr Harald Stuckenberg  
 
 
Abwesend: 

Mitglieder SPD-Fraktion 
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Herr Thomas Hüsken  

Mitglieder CDU-Fraktion 
Herr Stefan Loureiro Silva  
Herr Rüdiger Paust  

Mitglieder Fraktion B 90/DieGrünen 
Herr Dennis Sommer  

Sonstiges Mitglied gem. § 7 (3) HS 
Frau Filiz Polat  
Herr Gerd Rehling  
Herr Volker Schulze  
Frau Ute Severit-Wobker  
 
 
Beginn: 18:00 Ende: 19:30 
 
Tagesordnung: 
 1   Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und Be-

schlussfähigkeit 
  

 2   Ergänzung/Feststellung der Tagesordnung   

 3   Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 
22.09.14 und vom 13.11.14 

  

 4   Bericht des Ortsbürgermeisters/der Verwaltung   

 5   Haushaltsberatungen 2015   

 6   Einwohnerfragestunde   

 7   Mittel zur Pflege der örtlichen Gemeinschaft der Ort-
schaft Bramsche 

  

 7.1   Universum e.V - Ferienspaß   

 7.2   TuS Bramsche - Taekwon-Do Abteilung   

 7.3   Blue rodeo Liners - Vereinsjubiläum   

 7.4   1. FCR 09 - Erweiterung Sportanlage   

 7.5   Stadtmarketing Bramsche - Weihnachtsmarkt   

 8   Widmung einer Verkehrsfläche im Bereich Mühlen-
straße 

WP 11-16/694  

 9   Beantwortung von Anfragen und Anregungen   

 10   Anfragen und Anregungen   

 11   Einwohnerfragestunde   
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TOP  1 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und Be-
schlussfähigkeit 

 

 
OBM Remme begrüßt die Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit fest. 
 
 
 
 
 
TOP  2 Ergänzung/Feststellung der Tagesordnung  
 
OBM Remme schlägt vor, TOP 9 „Benennung eines Platzes im Ortsteil Bramsche“ auf die nächste 
Sitzung zu vertagen. 
 
Die nachfolgenden Tagesordnungspunkte ändern ihre Ziffer entsprechend. 
 
Die Tagesordnung wird mit dieser Änderung einstimmig angenommen. 
 
 
 
 
 
TOP  3 Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 22.09.14 

und vom 13.11.14 
 

 
Die beiden Protokolle werden einstimmig genehmigt. 
 
 
 
 
 
TOP  4 Bericht des Ortsbürgermeisters/der Verwaltung  
 
BGM Pahlmann informiert den Ortsrat darüber, dass künftig die Anfragen aus den Ortsräten inner-
halb von vier Wochen bearbeitet werden sollen. 
Er bittet die Ortsratsmitglieder sich mit ihren Fragen direkt an die Verwaltung zu wenden. 
 
OBM Remme berichtet, dass das Cafe am Hasesee bald wieder eröffnet. 
 
Er teilt dem Ortsrat mit, dass Herr Rüdiger Paust und Herr Stefan Loureiro da Silva ihr Mandat im 
Ortsrat Bramsche niedergelegt haben. 
 
 
 
 
 
TOP  5 Haushaltsberatungen 2015  
 
ORM Brinkhus erkundigt sich, wann die Weserstraße ausgebaut wird.  
 
BGM Pahlmann antwortet, dass dies vermutlich bis Ende des Jahres geschehen wird. 
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ORM Christ-Schneider bittet darum, die Rauchmelder in den städtischen Gebäuden zügig einzubau-
en. 
 
ORM Märkl schlägt vor, die Gebäudeleittechnik im Tuchmachermuseum einzubauen, nachdem das 
Gebäude saniert wurde. 
 
Der Ortsrat bezweifelt, dass der Personenaufzug in der Bücherei notwendig ist.  
 
 
 
 
 
 
 
TOP  6 Einwohnerfragestunde  
 
-/- 
 
 
 
 
 
TOP  7 Mittel zur Pflege der örtlichen Gemeinschaft der Ort-

schaft Bramsche 
 

 
ORM Hartong stellt den Antrag die Mittel für Seniorenveranstaltungen auf 2.500 € zu reduzieren. Da 
der Ansatz im letzten Jahr nicht verbraucht wurde. 
ORM Brinkhus wendet ein, dass im letzten Jahr nur eine Veranstaltung statt der üblichen zwei durch-
geführt wurde. In Zukunft sollen aber wieder zwei durchgeführt werden. 
 
 
 
 
 
 
TOP  7.1 Universum e.V - Ferienspaß  
 
Der Ortsrat Bramsche beschließt, dem Universum e.V. einen Betrag von 5.000 € für den Ferienspaß 
zur Verfügung zu stellen. 
 
Abstimmungsergebnis: einstimmig 
 
 
 
 
 
TOP  7.2 TuS Bramsche - Taekwon-Do Abteilung  
 
Der Ortsrat Bramsche beschließt, dem TuS Bramsche einen Betrag von 100,- € für Material zur Verfü-
gung zu stellen. 
 
Abstimmungsergebnis: einstimmig  
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TOP  7.3 Blue rodeo Liners - Vereinsjubiläum  
 
Die Fraktionen möchten diesen Antrag nicht bezuschussen, da der Ortsrat sich nicht an Jubilä-
umsveranstaltungen finanziell beteiligt. 
 
OBM Remme lässt darüber abstimmen, den Antrag abzulehnen. 
 
Abstimmungsergebnis: 20 dafür 
                                        1 Enthaltung 
 
Damit ist der Antrag abgelehnt. 
  
 
 
 
 
 
TOP  7.4 1. FCR 09 - Erweiterung Sportanlage  
 
Der Ortsrat Bramsche beschließt, dem 1.FCR Bramsche einen Betrag von 1.000,- € für die Jugendar-
beit zur Verfügung zu stellen. 
 
Abstimmungsergebnis: einstimmig 
 
 
 
 
 
TOP  7.5 Stadtmarketing Bramsche - Weihnachtsmarkt  
 
Der Ortsrat Bramsche beschließt, der Stadtmarketing Bramsche GmbH einen Betrag von  
1.000,- € für den Weihnachtsmarkt zur Verfügung zu stellen.  
 
Abstimmungsergebnis: einstimmig 
 
 
 
 
 
 
TOP  8 Widmung einer Verkehrsfläche im Bereich Mühlenstra-

ße 
WP 11-16/694 

 
Der Ortsrat Bramsche beschließt entsprechend des Beschlussvorschlags der Vorlage 694. 
 
Abstimmungsergebnis: einstimmig 
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TOP  9 Beantwortung von Anfragen und Anregungen  
 
-/- 
 
 
 
 
 
TOP  10 Anfragen und Anregungen  
 
ORM Märkl erkundigt sich, wann die durch Schafe abgefressenen Bäume an der Hase durch neue 
ersetzt werden. 
 
ORM Völkmann regt an, im Bereich Münsterstr./Mühlenstr./Kirchhofstr. Anwohnerparkscheine aus-
zugeben. 
 
ORM Hartong erkundigt sich, was die Anschaffung eines „Herrnhuter Sterns“ für die Weihnachtsbe-
leuchtung kosten würde. 
 
ORM Brinkhus fragt nach, wann die noch fehlenden Würfel und Bänke am Hasesee aufgestellt wer-
den. 
 
ORM Kossak erkundigt sich nach dem Sachstand „Hütten“. 
BGM Pahlmann antwortet, dass es die Planung gibt, dort den B-Plan zu ändern, um dort Einzelhandel 
zu ermöglichen. 
 
 
 
 
 
 
 
 
TOP  11 Einwohnerfragestunde  
 
-/- 
 
 
 
 
 
 
 
 
Pahlmann Peter Remme Harald Stuckenberg 
Bürgermeister Vorsitzende Protokollführer 
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